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Fedegán en la delegación a China

  Delegación que asistió a China para abrir mercado de exportación de carne.

A este país viajó José Félix Lafaurie 
Rivera, en una delegación com-

puesta por Blanca Cajigas, directora 
del Invima, Juan Andrés Angulo, 
subgerente de Protección Animal del 
ICA, Humberto Guzmán, del Ministe-
rio de Agricultura y Augusto Beltrán, 
secretario Técnico del FEP.
El dirigente gremial resaltó el interés 
del país asiático por la carne colombia-
na para quien en ese país la demanda 
del producto sigue creciendo y los 
jugadores tradicionales que se han 
encargado durante años de abastecer 
el mercado cada vez son menos y de 
menor calidad.
“Actualmente, el Ministerio de Agri-
cultura de China está analizando los 
datos facilitados por la AQSIQ (Ge-
neral Administration of Quality Su-
pervision, Inspection and Quarantine 
of China) respecto al levantamiento 
de la prohibición de entrada de carne 
colombiana por fiebre aftosa, que 

según reveló la enti-
dad a la delegación 
es vista de manera 
positiva”, informó el 
dirigente. 
“Por su parte, el equi-
po del Gobierno no 
solo entregó toda la 
información que le 
había sido solicitada 
por las autoridades 
chinas, sino que in-
vitó a Colombia a las 
personas encargadas 
para que hagan una 
visita a los frigorí-
ficos nacionales y se pueda agilizar 
el proceso que permita que la carne 
colombiana llegue a las mesas de los 
hogares de China”.
“Este trabajo conjunto permitirá abrir 
nuevos mercados para los ganaderos, 
que lograrán de esta manera aprove-
char la oferta de exportación calculada 

en 5.000 toneladas y se convierte en 
la ratificación del compromiso que 
hace pocos días hiciera en territorio 
colombiano el ministro Li Keqiang, 
quien conoce el profundo interés que 
hay en Colombia sobre la posibilidad 
de exportar productos cárnicos a                     
China”, sostuvo Lafaurie.

Nuevo presidente y vicepresidente de la junta de Fedegán

El 16 de junio de 2015, la Junta Di-
rectiva de Fedegán designó como 

su nuevo presidente al reconocido 
dirigente gremial Carlos Alfonso Lu-
que Barriga, quien representa en este 
órgano directivo a los ganaderos del 
departamento del Meta y la Orinoquía. 
Luque ejerció su labor gremial por va-
rios años en el Comité Departamental 
de Ganaderos del Meta, e igualmente, 
en la Asociación de Ganaderos de 
Puerto López.
En la vicepresidencia de la junta del 
ente gremial fue elegido el doctor Ra-
fael Amarís Ariza, quien representa a 
las asociaciones ganaderas y de razas 
puras del orden nacional. Amarís, 
es socio activo de Asocebú y ha sido 
miembro de su junta directiva por más 
de diez años.

   Carlos Alfonso Luque Barriga, presidente de la junta 
Directiva de Fedegán.

   Rafael Amarís Ariza, Vicepresidente de la junta 
gremial.
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   Los niños del sector rural no tienen futuro si están en la guerra y no tienen 
acceso a la educación

  En largos ciclos de liquidación hay que evitar la salida de hembras y su sacrificio.

Política que permita mantener vientres

El DANE acaba de revelar las cifras 
de sacrificio de ganado bovino 

registrado en el primer trimestre de 
2015. En comparación con el volumen 
faenado en igual periodo de 2014, este 
año se dejaron de sacrificar cerca de 48 
mil cabezas, lo cual equivale a cerca de 
9 millones de kilos de carne.
En términos de participación, el sa-
crificio de hembras bajó un punto por-
centual al situarse al finalizar el tercer 
trimestre de 2015, en 39,4%; y en 5,5 
puntos desde 2014 cuando este indica-
dor se situó en 44,9%, reafirmándose la 
fase de retención del ciclo bovino.
Venimos de un periodo de liquidación 
de hembras, y la consecuencia es que 
hoy no tenemos muchos terneros y 
novillos.
Eso significa que los llamados que ha 
realizado Fedegán-Fondo Nacional del 
Ganado,  tienen fundamento: cuando 
existen largos ciclos de liquidación, 
es necesario implantar medidas para 
evitar la salida de hembras y su sacri-
ficio. Hoy el país requiere recuperar su 

capital productivo, y eso se logra haciendo 
que el negocio sea rentable.
“Estamos pues, ante una obligada solicitud 
al Gobierno para que implante una política 
que permita mantener vientres”, dijo José 

Félix Lafaurie Rivera, presidente de 
Fedegan. Afortunadamente la exporta-
ción ha caído en un 53,9% y Venezuela 
no tiene con qué pagar.

Entrevista

En entrevista con Yamit Amat, en el No-
ticiero CMI, el presidente de Fedegán 

José Félix Lafaurie Rivera expresó que  
Colombia podría en 2016 o 2017 exportar 
más de USD 1.000 millones en solo carne 
si se avanza en el tema de trazabilidad, es 
más, en el 2023 esta cifra podría elevarse 
a USD5.000 millones, lo que permitiría 
darle un vuelco a la economía rural del 
país. la vez que advirtió que es poco lo que 
se ha trabajado en el tema de admisibilidad 
sanitaria necesaria para hacer efectivo 
los TLC y en especial, el de Colombia con 
Estados Unidos.
Señaló igualmente que sería más barato 
enviar carne desde los departamentos del 
Caribe colombiano a la costa Este de los 
Estados Unidos, que lo que se paga por 
hacerla llegar actualmente desde lugares 
como Texas o Amarillo. De la misma ma-
nera habló sobre la necesidad de recorrer 
un largo camino para poder obtener admi-

sibilidad y así cumplir con los requisitos en 
materia sanitaria y en inocuidad.
“Estados Unidos envía carne sin proble-
ma alguno a nuestro país, mientras que 

los ganaderos colombia-
nos siguen sin poder enviar 
un solo kilo del producto”, 
agregó el dirigente a la au-
diencia nacional y extran-
jera en la noche de ese 7 de 
mayo. 
mos encontrado para ello 
espacios de trabajo con el 
ministro de Agricultura 
Aurelio Iragorri y con la 
ministra de Comercio Ce-
cilia Álvarez-Correa, que 
estamos aprovechando.  
“Este año ya estuvimos en 
Oriente Medio, en Argelia, 
Egipto y Jordania, junto con 
la misión del Gobierno, el 

ICA y el Invima. Ya se abrió el mercado de 
Jordania, se está abriendo Egipto y próxi-
mamente Algeria. Asimismo, viajaremos a 
Japón y Vietnam”, aseguró.


